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WLAN in öffentlichen Einrichtungen im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide 
Bezug: u.a. DS 15-0343/2015; 15-1991/2015; 15-2345/2015; 15-16452016; 15-
0357/2017 
 
Die Bedeutung des Zugangs zum Internet für den Alltag der Bürgerinnen und Bürger des 
Stadtbezirks aller Altersgruppen ist allseits bekannt. So ist die Nutzung des Internets zu 
Zwecken von Kommunikation und Bildung notwendig. Zahlreiche Waren- und 
Dienstleistungen werden heute fast ausschließlich über das Internet angeboten. Zum 
Beispiel wickeln viele Firmen auch Bewerbungsverfahren per Internet ab. 
Wiederholt hat sich der Bezirksrat mit Ausbau, Zugang und Anschluss an das Internet im 
Stadtbezirk via Kabel und WLAN beschäftigt (s.o.). 
 
Leider ist die Situation diesbezüglich noch nicht zufriedenstellend.  
Die Ergebnisse zur gewünschten Evaluation der IT-Systeme der Schulen im Stadtbezirk 
wurden bisher nicht vorgestellt. Die Kommunikation über das Internet von Flüchtlings-
unterkünften aus ist nur beschränkt möglich.   
 
Die SPD-Fraktion fragt die Verwaltung: 
  

1. Wie ist der Zugang zum Internet (Kabel, WLAN) in den öffentlichen Einrichtungen 
im Stadtbezirk zur Zeit? 
(Schulen, Kultur- und Stadtteiltreffs, Einrichtungen für Seniorinnen und Senioren, 
Flüchtlingsunterkünfte) 

2. Wie schätzt die Verwaltung die technische Ausstattung der genannten 
Einrichtungen ein? 

3. Welche Maßnahmen zur Verbesserung der Situation sind in Arbeit bzw. geplant? 
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